

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Upaya yang dilakukan Pemerintah Daerah Kabupaten Bungo dalam meningkatkan PAD yaitu melalui program intensifikasi dan ekstensifikasi pajak dan retribusi telah berjalan dengan baik hal ini ditunjukkan dengan jumlah pendapatan asli daerah yang melebihi dari yang ditargetkan. Program Intensifikasi, yaitu dengan penataan kelembagaan dan Ketatalaksanaan Pengelolaan PAD, efisiensi dan efektivitas pengelolaan pajak serta peningkatan kualitas SDM pengelola pajak. Program ekstensifikasi, melalui pengembangan dan penggalian sumber-sumber pendapatan daerah yaitu melalui kegiatan pendataan dan pengawasan obyek pajak daerah, pengembangan pajak daerah dan menumbuhkan partisipasi wajib pajak melalui sosialisasi ataupun penyuluhan pentingnya pajak serta memberikan penghargaan pada wajib pajak yang taat dalam membayar pajak.
2. Faktor yang mendukung pelaksanaan peningkatan pendapatan asli daerah dari pajak daerah dan retribusi daerah adalah aspek birokrasi yaitu adanya peraturan daerah yang telah ditetapkan serta adanya peraturan pendukung baik di tingkat pusat maupun di tingkat daerah. Aspek lingkungan meliputi kondisi ekonomi yang kondusif dan sarana prasarana dalam mendukung upaya peningkatan pendapatan asli daerah. Sedangkan faktor penghambat adalah sikap pelaksana para petugas penarik pajak dan retribusi dan kurangnya SDM khususnya staf di lapangan, kurangnya kesadaran hukum wajib pajak dan kurangnya penegakan hukum terhadap

BAR V
KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Upaya yang dilakukan Pemerintah Daerah Kabupaten Bungo dalam meningkatkan PAD yaitu melalui program intensifikasi dan ekstensifikasi pajak dan retribusi telah berjalan dengan baik hal ini ditunjukkan dengan jumlah pendapatan asli daerah yang melebihi dari yang ditargetkan. Program intensifikasi, yaitu dengan penataan kelembagaan dan ketatalaksanaan Pengelolaan PAD efisien dan efektifitas pengelolaan pajak serta peningkatan kualitas SDM pengelola pajak. Program ekstensifikasi, melalui pengembangan dan penggalan sumber-sumber pendapatan daerah yaitu melalui kegiatan pendanaan dan pengawasan objek pajak daerah, pengembangan pajak daerah dan memperlakukan partisipasi wajib pajak melalui sosialisasi status dan kewajiban membayar pajak serta memberikan pelayanan pada wajib pajak yang saat dalam membayar pajak.

2. Faktor yang mendukung pelaksanaan peningkatan pendapatan asli daerah dari pajak daerah dan retribusi adalah aspek indikator yaitu adanya peranan daerah yang telah ditetapkan serta adanya peranan penduduk baik di tingkat pusat maupun di tingkat daerah. Aspek indikator meliputi kondisi ekonomi yang kondusif dan sarana prasarana dalam mendukung upaya peningkatan pendapatan asli daerah. Sedangkan faktor penghambat adalah sikap pelaksana para petugas pajak dan retribusi dan kuantitasnya SDM khususnya staf di lapangan. kuantitasnya pendapatan bukan wajib pajak dan kuantitasnya pemungutan bukan terhadap pendapatan terkait pajak daerah.

B. Saran

1. Pemerintah Kabupaten Bungo hendaknya perlu meningkatkan pengawasan secara internal tentang kinerja petugas pajak, seperti dalam pelaksanaan tugas kerja harus disertai dengan formulir tentang isian pajak yang harus dibayarkan, sehingga pada saat ke obyek pajak tidak ada lagi kompromi mengenai besarnya pajak yang harus dibayarkan oleh wajib pajak.
2. Dinas Pengelola Keuangan Daerah perlu lebih meningkatkan kinerjanya dalam mengelola dan menggali pendapatan asli daerah baik dari dalam organisasi yaitu peningkatan sumber daya manusia atau dengan memberikan motivasi kepada pegawai, penyuluhan kepada wajib pajak dan retribusi dan melakukan sistem jemput bola terhadap wajib pajak dan retribusi sehingga target dan realisasi dapat tercapai.
3. Masyarakat Kabupaten Bungo hendaknya dapat mendukung program pemerintah Kabupaten dengan membayar retribusi atau pajak tepat pada waktunya sehingga pembangunan di Kabupaten Bungo dapat berjalan dengan baik karena dari pajak dan retribusi tersebutlah subagian dari sumber